

Lección 232: UNA PREGUNTA CRUCIAL I

*Un día, mientras Jesús se apartó para orar, les preguntó a los discípulos que estaban con él: «¿Quién dice la gente que soy yo?» 19Ellos respondieron: «Unos dicen que eres Juan el Bautista; otros, que Elías; y otros más, que eres alguno de los antiguos profetas que ha resucitado.» 20Entonces les preguntó: «¿Y ustedes, **quién dicen que soy?**» Y Pedro le respondió: «Tú eres el Cristo de Dios.» Lucas 9:18-20*

INTRODUCCIÓN:

¿Cuántas veces respondió Ud. equivocadamente a preguntas sumamente importantes? En este día el Señor Jesucristo nos lanza la siguiente Gran pregunta:

¿Quién dicen que soy?

Cual era el objetivo de Jesús al hacer esta pregunta: Que al igual que el apóstol Pedro, tengamos la experiencia personal de conocer a Jesucristo como nuestro salvador y nuestra respuesta sea acertada.

Jesús está a unos meses de ir a la cruz. Había muchas cosas más que quería enseñar a los discípulos, pero previamente sería necesario verificar la comprensión de los discípulos en cuanto a su identidad. De ahí:

1. UNA GRAN PREGUNTA, Lucas 9:18

Un día, mientras Jesús se apartó para orar, les preguntó a los discípulos que estaban con él: «¿Quién dice la gente que soy yo?»

En cada punto crucial de su ministerio Jesús dedicó un tiempo especial a la oración (v. 18). Cuando los apóstoles ministraban entre la gente, oyeron lo que se decía respecto a Jesús; pero Jesús quería que los doce no tuvieran la opinión de la multitud, sino más bien convicciones personales. Quería que su confesión fuera una experiencia espiritual con el Padre.

Jesús empezó por preguntarles lo que la gente decía de Él. La fe cristiana va más allá del conocimiento de lo que otros creen. Demanda que creamos. Jesús preguntó a sus discípulos sobre su identidad. En la mayoría de la gente existía...

2. UNA GRAN CONFUSIÓN, Lucas 9:19

Ellos respondieron: «Unos dicen que eres Juan el Bautista; otros, que Elías; y otros más, que eres alguno de los antiguos profetas que ha resucitado.»

Notemos en este pasaje la diversidad de opiniones que prevalecía; acerca de nuestro Señor Jesucristo durante el periodo de su misión sobre la tierra. Se nos dice que algunos afirmaban que era Juan el Bautista v9 “Y dijo Herodes: A Juan yo le hice decapitar; ¿quién, pues, es este, de quien oigo tales cosas? Y procuraba verle” – hasta Herodes estaba confundido; otros, que Elías; y otros, que uno de los profetas antiguos que había resucitado.

¡Cuán confundidas estaban las multitudes respecto a Cristo! Porque les faltaba la percepción para verle como el Hijo del Dios vivo.



No nos sorprendamos si encontramos en nuestros días la misma diversidad de opiniones con respecto a Cristo y a Su Evangelio.

Jesús tiene que ser siempre nuestro descubrimiento personal. Nuestra creencia no puede ser «lo que diga la gente». Jesús llega a preguntarnos a cada uno, NO: " lo que otros han dicho o escrito acerca de Él», sino: «¿Quién soy Yo para TI?»

El apóstol Pablo no dijo: "Yo sé lo que he creído», sino: «Yo sé en Quién he creído» 2 Timoteo 1:12.

El Evangelio no consiste en recitar un credo, sino en CONOCER a una Persona. LA PERSONA DE CRISTO. Pero ningún hombre puede confesar a Cristo sin la revelación: del Padre

Una confesión correcta respecto a Cristo es importante para la salvación (1 Juan 2:22–23; 5:10). CONTINUARA...

PARA MEDITAR Y DECIDIR

En la vida hay muchas preguntas que responder, ya sea en el hogar, el mercado, en el centro de trabajo, centro de estudio... etc., pero de esas muchas una es crucial; usted no puede fallar en la respuesta porque de esa respuesta dependerá su eterno futuro.

Pedro, confesó que Jesús era divino y el prometido y tan esperado Mesías. Jesús le hace hoy la misma pregunta, «¿Quién soy Yo para ti?»

Jesús espera que tu respuesta sea «Tú eres el Cristo de Dios.» Mi Salvador

Para hacer de Jesús Señor y Salvador de su vida haga la siguiente Oración: Señor Jesús yo creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste por mis pecados. Creo que resucitaste de los muertos y que vives hoy. Por favor perdona todos mis pecados. Entra en mi corazón. Te acepto como mi Señor y Salvador. Amén

Martes 3/10/2023

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este **jueves 5 a las 8pm.** continuamos con nuestra Escuela de Educación Cristiana **por la plataforma Zoom.** Los esperamos a todos.

WhatsApp 987 920 544

